

Les acrobates ont fait rêver



Un très beau moment artistique.

Vendredi soir et samedi, la compagnie Akoréacro a présenté devant un public émerveillé son spectacle Klaxon, sous le chapiteau du parc des expositions du Blanc. Six acrobates et cinq musiciens de la troupe ont préparé un cocktail savamment dosé de fantaisie, de grâce et de virtuosité. Les spectateurs ont alterné entre silence et hilarité générale, en fonction des interpré-

tations. La troupe tourne dans le monde entier depuis huit ans, et un lien existe avec la commune puisque la circassienne Claire Aldaya en est originaire. Ces acrobates ont été formés à l'école de Moscou. Les mélodies aux accents slaves ont enveloppé la salle. Des musiciens de l'École municipale de musique du Blanc ont joué en clôture de la soirée de vendredi.